



En comisión investigadora: ministra Arredondo afirma que no recibió “alerta sobre negociación incompatible” por casa de Allende

Hasta la Sala N° 310 del Congreso Nacional llegó la ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo Marzán, para exponer ante la comisión investigadora por la truncada compraventa de la casa en Guardia Vieja del Presidente Salvador Allende.

En la instancia, liderada por el diputado Andrés Longton (RN), el parlamentario le preguntó a la secretaria de Estado sobre si “tuvo conocimiento de la minuta que realiza José Cortés y que le envía al exjefe gabinete del Ministerio de las Culturas, señor Gonzalo Pinto en abril de 2024”.

En dicho documento -según expuso el legislador- se manifestarían las “consecuencias jurídicas y comunicacionales” del caso.

Al respecto, Arredondo confirmó que tuvo conocimiento de la minuta en cuestión. “Efectivamente a mí me la remitieron a mi correo electrónico y yo di la instrucción a quien era el jefe de gabinete en esa época que pudiera remitirlo a los asesores correspondientes, en este caso a la sectorialista de Presidencia”.

“Por lo tanto, la minuta, que es bastante general, respecto de consideraciones jurídicas o comunicacionales que pudiera tener la realización de este proyecto, fue remitida en el mes de abril, que es cuando nos llegó”, sostuvo.

Sumado a ello, la ministra aseguró que no recibió “ningún tipo de información o alerta acerca de negociación incompatible”.